



Auf der Balancierstrecke: Sie war eine von drei Stationen für die Kinder im Wald. Das Bild hat Özlem Dinc gemalt.

## Der Erde entgegen mit Kribbeln im Bauch

Einen Erlebnistag verbrachten die Schulklassen 3a und 3b der Grundschule Am Fredenberg im Wald. Dort hatte das Elisabethstift aus Salzgitter-Bad drei Stationen aufgebaut. Eine lange Baumschaukel, eine hohe Strickleiter und eine Balancierstrecke. Alle Schüler durften diese Stationen ausprobieren. Und am nächsten Tag malten die Kinder Bilder und schrieben über ihre Erlebnisse.

Özlem schreibt: Ich heiße Özlem Dinc, bin acht Jahre alt und gehe in

die Klasse 3a der Grundschule Fredenberg. Am 10. November waren wir mit der Schule im Wald in Lichtenberg. Als erstes bin ich die Strickleiter hochgeklettert. Als ich ganz oben runter wollte, hat mich ein Mann gefragt, ob ich schnell runter will oder langsam. Da habe ich gesagt: schnell – und hatte ein Kribbeln im Bauch. Danach bin ich auf die Baumschaukel gegangen. Die war acht bis zehn Meter hoch. Zum Schluss haben wir leckere Hotdogs gegessen.